

Mario Burger wurde Landesmeister

Wolfenbüttel/Celle. Der Blue-Liner Mario Burger, auch Trainer im Verein, lief nach längerer Verletzungspause bei den Landesmeisterschaften in Celle. Er trat dort über 1.500 Meter an. Bei kühlem, aber recht windigem Laufwetter übernahm er gleich nach dem Start die Führung einer Gruppe und konnte sich 300 Meter vor dem Ziel noch von der

Konkurrenz absetzen. Damit lief er in der M50 als Landesmeister (4:47.74 Minuten) über die Ziellinie. Vereinskollege Dominik Schrader erreichte in der M35 den zweiten Platz mit 4:30.48 Minuten über die 1.500 Meter und startete dann noch auf der 5.000 Meter Distanz. Dort errang Schrader ebenfalls den zweiten Platz mit 16:10.25 Minuten.



Mario Burger.

Foto: Verein